
El Ayuntamiento instala nuevas gradas con 250 asientos en el polideportivo

Escrito por Alcaldía de La Unión. 13 de enero de 2017, Viernes

  

La concejalía de Deportes ha instalado nuevas gradas provisionales, con un total de 250
asientos, en el polideportivo municipal.

  

      

El edil de Deportes, José Solano, ha tomado esta medida al encontrarse un informe de la
arquitecta municipal, en el que se aconsejaba retirar las gradas por tener un grave problema de
aluminosis, que fue realizado en la anterior legislatura del Partido Popular, y ante el que éstos
no hicieron nada al respecto.
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El equipo de gobierno, velando por la integridad y la seguridad de los numerosos usuarios deestas instalaciones deportivas, contrató los trabajos de derribo de las mismas, y ha instaladounas nuevas gradas de forma provisional hasta que comiencen las obras de mejora delPolideportivo Municipal, en las que están previstas la construcción de un nuevo graderíocubierto, así como unos nuevos vestuarios, adaptados a las necesidades de nuestrosdeportistas, y que se ubicarán junto al parque infantil, sito en el interior del Polideportivo.
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Además, nos informa nuestro alcalde, Pedro López Milán, que en los presupuestos municipalespara el 2017, viene recogida también la retirada del césped artificial del campo de fútbol,deteriorado por el paso de los años y el uso, y la instalación de uno nuevo que se adapte a lonecesitado a día de hoy por los usuarios,  ya que en los ocho años anteriores no se ha tomadoninguna medida al respecto, para mejorar estas instalaciones.“Seguimos apostando y trabajando por el deporte, la cultura y la educación como valoresnecesarios para  el avance de una sociedad libre y con futuro, enfocada en especial para elbuen desarrollo de los niños y jóvenes de nuestro Municipio”, nos comenta el Alcalde.  
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